

PUBLIK

Wakili Dandim, Pasi Pers Kodim 1427/Pasangkayu Hadiri Upacara Hari Pahlawan

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Nov 10, 2023 - 17:59



PASANGKAYU, – Wakili Dandim 1427/Pasangkayu, Pasi Pers Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Hasan, hadir upacara peringatan hari Pahlawan ke-78 di halaman kantor Bupati Pasangkayu, Jum'at (10/11/23).

Upacara juga dihadiri seluruh unsur Forkopimda, Kepala OPD, ASN, 1 SST Kodim 1427/Pasangkayu, 1 SST Polres Pasangkayu, 1 SST Satpol PP Pasangkayu, 1 SST Dishub Pasangkayu, 1 SST Korsik dan 3 SSK Korpri/ASN Pasangkayu.



Peringatan hari Pahlawan tahun ini mengangkat tema “Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa Dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan”.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) ialah Wakil Bupati Pasangkayu, DR. Hj. Hery Agus S.sos M.Si, Komandan Upacara Letda Inf. Jaya Faisal dan Perwira Upacara, AKP Idam.

Wakil Bupati Pasangkayu, selaku Irup, tema yang diangkat tahun ini telah melalui renungan yang mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata. Mengingat, kita merupakan pasar yang besar dan dikarunia begitu banyak sumber daya alam yang luar biasa, seperti tanah yang subur, hasil laut melimpah serta kandungan bumi menyimpan beragam mineral.

“Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi penerus untuk mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan bangsa dan negara,” ujar Hery.



lanjutnya, ancaman dan tantangan ini akan ditaklukkan berbekal semangat yang sama seperti dicontohkan para pejuang 10 November 1945. Tidak mudah memang, tapi pasti bisa. Karena pahlawan bangsa telah mengajarkan nilai-nilai perjuangan, nilai yang diikuti niscaya membawa jejak kemenangan.

“Para pahlawan telah mengajarkan bahwa kita bukan bangsa pecundang. Kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah. Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi, dengan tangan mengepal dan dada menggelora,” tutur Hery.

Selain itu, Hery Agus juga mengajak seluruh komponen masyarakat untuk membangun ekonomi kerakyatan yang akan menjadikan Indonesia tumbuh menjadi negara makmur dan maju.

“Selamat hari pahlawan dan melalui momen ini marilah kita panjatkan do’a bagi para pahlawan yang telah gugur mendahului kita,” imbuhnya.

Terpisah, Kapten Inf. Hasan, juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus memupuk persatuan dan kesatuan serta menciptakan kehidupan damai di lingkungan masing-masing.

“Pada momen ini, marilah kita teladani semangat juang para pahlawan bangsa dengan cara mengisi kemerdekaan melalui beragam program untuk kemajuan